
2025 年度 第 2回理事会議事録 
 

2025 年 5月 8日（木）19時 30 分、WEB 上にて理事会を開催した。 

定刻に、副会長 伊藤伸氏が議長席につき、本会は有効に成立した旨を告げて議案の審議に入った。 

 

理事総数      28 名 

本日の出席理事数  26 名 

監事総数             2 名 

本日の出席監事数   1 名 

 

 

■出席役員：会長）宇田英幸 副会長）茂木有希子、伊藤伸 理事）赤間公一、石川麻子、大橋幸子、

岡部拓大、押野修司、北村ミチル、小池祐士、神山真美、阪井之哉、鈴木香織、鈴木康

子、高橋啓吾、田坂翔太、館岡周平、種沢浩平、近森貴裕、原裕如、平田樹伸、藤田真

弓、丸達也、吉田朋子、分須 陽、渡部慶和 

監事）土屋美樹 

■委任役員：理事）犬塚功一 

■欠席役員：監事）中間浩一 理事）髙橋暢介 

■他出席 ：法人管理部）嘉成望、訪問リハ）加藤恒平、子ども支援）佐々木竜也、 

北部ブロック）桑原陽子 

 

■他欠席 ：                              敬称略 

■議 題： 

Ⅰ．審議・検討事項【発案者：敬称略】 

第１号議案 2025 年度 第 1回 理事会議事録について【総務部：丸】（資料 1） 

＊修正案を確認し、一部修正後満場一致で可決された。 

 

第２号議案 2025 年度予算案について【財務部：北村】（資料 2） 

予算案について、詳細の報告を行った。 

2024 年度の決算が終了し、2024 単年度の繰越金が 300 万ほどあることが報告された。2024 年度実績及

び 2025 年度計画に基づき、各部局の予算を資料２の通り調整した。これに、事務局の退職金、広報部

の WEB サイトメンテナンス費、ここくらの諸謝金を増額としたうえで 2025 年度予算案として確定する

との内容を確認し、満場一致で可決された。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第３号議案 研修会費 2重払い問題の対応について【事務局：大橋】（資料 3） 

研修会参加費の 2 重払いになる要因 

･･･インターネット上での検索対応のため、研修会名を記載せずコード番号での記載としていた。 

ゼウスの支払い決済フォームの変更が可能かどうかについて、確認を行った。ホームページの仕様変更

をするとフォームの変更が可能となる。また、領収発行機能を追加することを検討。 

【変更点】 

エラー排除のため、申込後でないと支払いサイトに移行できないように対応する。 

領収書発行機能を追加する。 

 

＊今回は 45 万 1000 円の改修を行うことで、満場一致で可決された。 

＊業者発注後、5月中に実装できる見込みである。 

第４号議案 2025・2026 年度制度対策部長について【法人管理部：大橋】（資料 4） 

2025 年 2026 年の制度対策部長を江原友樹氏に任命することを、満場一致で可決された。 

 

第５号議案 2025・2026 年度理事・監事の理事会推薦候補者について【法人管理部：大橋】（資料 5） 

白色：前回の理事会で承認。 

水色：今回の理事会で承認の確認を実施。 

監事枠 1名未定。候補者選出し、メール審議としたい。 

＊2025・2026 年度理事・監事の理事会推薦候補者について、満場一致で可決された。 

 

第６号議案 代議員選挙に関する定款変更について【法人管理部：大橋】（資料 6） 

2 年ごとの代議員と理事・監事の選挙が、6月に重複しているため、代議員選挙の日程・任期の変更を

検討してはどうか。3月に実施することで、事務局の作業負担軽減をさせたいという提案があった。 

＊「代議員選挙に関する定款変更を総会に提出すること」について、満場一致で可決された。 

 

第７号議案 2025 年度定時社員総会議案書について【法人管理部：大橋】（資料 7） 

内容の確認し、誤字や内容の修正を行った。表記方法についても確認。 

総会議案書の修正・変更事案等については、大橋務局長に直接連絡する。 

 

第８号議案 学会参加者と同伴する子どもを介護する同伴者の学会参加費について【第 34 回学会：髙

橋】（資料 8） 

×介護⇒〇保育 

同伴者（OT 以外）の学会参加費を無料としたい。 

＊満場一致で可決された。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第９号議案 アンケート依頼において埼玉県士会の BAND を利用することについて【髙橋】（資料 8） 

2025 年 6月に行われる日本リハビリテーション医学会にて「回復期作業療法士がリハビリテーション医

に求めること」を講演依頼が高橋理事にあった。そこで広く作業療法士の意見を聞きたいと思い、アン

ケートを行いたい。個人的な依頼に対して BAND を使用することが許されるか。また、懸念事項とし

て、「BAND でアンケートを実施して良い」という実績となり、使用したい人が増えるのではないか、と

考えている。アンケートフォームの URL を BAND を活用していくことの可否を審議いただきたい。 

 

理事会で承認されたことを注釈を入れて、BAND を使用して良いのではないか、電子定期便・臨時便で掲

示するのはどうか、研究をすることの推進の一つとしても拡充していければと思う、などの意見があっ

た。 

＊県士会として協力することができず、BAND 上にアンケートフォームを掲載はしない。個別で回復期に

勤めている方に連絡とっていただくことで可決された。 

 

第 10 号議案 川越刑務所作業療法士派遣事業について【宇田会長】 

協定書の内容を確認した。月 2回の派遣依頼があった。5月 19 日～7月末までは、2人 1組（4チー

ム）で引継ぎをしながら実施していけたら良いのではないかと思案中。また、派遣できる人材の育成も

検討している。対象 3 名：ASD（IQ70～80）、解離性障害、高次脳機能障害を予定している。 

作業療法士派遣に際し、時間単価 6,000 円の謝金が出される予定。チーム運用するために、県士会での

補助金を検討したい。 

 

【協定書締結について】 

協定書の締結については、読み込む時間が必要なのではないか。 

協定書の締結は、来週中に出せれば、作業療法士派遣に間に合う。 

協定書の内容を後に修正することも可能なら協定書を締結しても大丈夫ではないかと思う。 

作業療法士が求められている状況で、レスポンスを早急にして参画できるよう動いていくことが、職域

拡充に繋がる案件となると考える。 

損害賠償に対する対応についての記載を確認したい。 

…保険等については、協定書ではなく、協会保険と上乗せプラン（個人負担）で対応となる。 

 

 

１．協定書の締結に賛成（18名） 

２．継続審議（1名） 

３．反対（0名） 

＊プログラムに参画できるように協定書の締結に関しては、可決された。 

＊継続審議事項も含めて刑務所と協議していくこととする。 

 

【謝金補助について】 

県士会講師謝礼の規定に合わせるのはどうか。 

⇒派遣依頼に合わせるという慣例で実施してきたため、要検討になる。 

＊継続審議。 

＊予算計上については、総会までに要検討・審議していく。 

 

 

 



Ⅱ．報告・確認事項 

  １．各部局活動報告 

１）事務局長：大橋事務局長より以下の報告があった。 

総会関連事業を実施。 

２）法人管理部：大橋部長より以下の報告があった。 

理事会議事録作成 

2025 年度定時社員総会準備 

役員選挙、代議員選挙関連業務 

事務職員労務管理 

事務局会議開催 

役員変更登記準備 

３）総務部：丸理事より報告事項なし。 

４）財務部：北村理事より以下の報告があった。 

銀行の通帳の使用頻度が低い部署について、通帳の回収をしていく予定。 

予算案作成へのご協力、ありがとうございます。最終的には、5月 10 日に確定したいと思う。 

 

５）学術部・編集委員会：押野理事より以下の報告があった。 

学会査読：演題数 32 演題、査読は全て終了。4～5 件の筆頭演者への報告と修正原稿の処理作

業を実施中。5月中旬には終了予定。 

６）学会支援委員会：小池理事より以下の報告があった。 

学会演題募集終了 32 件（東部 12件，西部 9件，南部 7件，北部 4件，1件取り下げ。 

演題査読中。子連れ参加 OK。子供向け内容検討中。 

学会参加申込み受付中。HP 随時更新中。 

第 34 回埼玉県作業療法学会  開催日：2025 年 6月 29 日（日） 会場：埼玉県立大学 

学会長：髙橋 啓吾（リハビリテーション天草病院） 

７）教育部：鈴木香織理事より以下の報告があった。 

2024 年度の士会裁量ポイントの付与作業を進めていく。 

5 月 7 日、日本作業療法士協会 基礎研修班会議に生涯教育推進担当者の関東甲信越ブロック

長として鈴木香織理事が参加した。 

８）生涯教育委員会：神山理事より報告事項なし。 

９）養成教育委員会：岡部理事より以下の報告があった。 

令和 7年度一般枠申込者数 82名（5月 10 日まで期限） 

養成校推薦枠の広報ならびに定員数の充足が難しい状況がある。申込者数も多くないため、埼

玉県下の養成校の実習を受け入れている施設は無条件で受講可能にして、養成校推薦枠制度を

撤廃しても良いのではないか。 

10）職能開発事業部：藤田理事より以下の報告があった。 

一般社団法人 日本脳卒中医療ケア従事者連合（SCPA-Japan）埼玉支部の作業療法士窓口として

の報告事項。 

2025 年 6 月 13 日（金）2025 年度第 1 回かわせみ教育カンファレンスが開催されることが埼玉

医科大学国際医療センター脳卒中・心臓病等総合支援センター事務局から案内された。 

※かわせみ教育カンファレンスとは、埼玉県西部地域の医療施設における看護師間の連携を深め

るために同病院で主催しているカンファレンス。 

今回の内容は褥瘡予防を栄養と排便管理から学ぶ 

予約制（無料）で、下記の URL から申し込みが可能。詳細は国際医療センター総合支援センタ

ーHPにて確認が可能。URL：https://saitama-hokatsu.com/nou-shin/info/?p=256 

 



11）広報部：近森理事より以下の報告があった。 

レターパック作戦に向け発送準備中。広報誌「彩り」2025夏号準備中。これでいいのだバンド

への取材検討中。 

12）地域リハ推進部：館岡理事より報告事項なし。 

13）地域包括ケア推進部：平田理事より以下の報告があった。 

介護予防基本コース 2024 年 6月 21 日（土）13：00〜17：00 

介護予防実務コース 2024 年 7月 12 日（土）13：00〜17：00 

地域ケア会議基本コース 2024 年 7 月 19 日（土)13:00～17:00 開催予定。 

2025 年度第 1回地域事業支援会議 2025 年 6 月 19 日（木）19:00～21:00。 

14）認知症地域支援推進部：吉田理事より以下の報告があった。 

4 月 17 日 お城 deカフェ OT5 名参加。 

4 月 19 日 若年のつどい上尾 OT１名参加。 

4 月 25 日 武里子ども園カフェ OT１名参加。 

5 月 17 日 若年のつどい深谷 予定。 

15）災害対策部：阪井理事より報告事項なし。 

16）制度対策部：石川理事より報告事項なし。 

17）各ブロック 

・東部：小池理事より以下の報告があった。 

2025 年度の内容を検討中。 

    ・西部：種沢理事より以下の報告があった。 

        5 月 7日 西部ブロック定例会。 

        2025 年 6 月 4 日（水）みんなで語ら Night 国立障害者リハビリテーションセンター

で開催。 

    ・南部：犬塚理事より報告事項なし。 

    ・北部：分須理事より報告事項なし。 

        4 月 21 日 北部ブロック会議 来年度夏キャン、語ら night の相談。 

18）訪問リハビリテーション振興委員会：加藤委員長より以下の報告があった。 

5 月 1日、2025 年度訪問リハ実務者研修会 BASIC 会議（第 1回）実施。 

19）生活行為向上マネジメント推進委員会：高橋啓吾理事より報告事項なし。 

20）子ども支援委員会：田坂理事より以下の報告があった。 

次年度事業に向けて、内容および体制の準備を進めております。 

県士会 現職者選択研修 (発達領域) について, 8月 31 日(日)で開催調整中です。 

21）福祉機器委員会：鈴木康子理事より以下の報告があった。 

5/22 研修会実施 

28 名参加申込。倉持さんが参加申込あったが、受け入れて良いか。⇒承認。 

22）高次脳機能障害地域支援推進委員会：渡部理事より報告事項なし。 

23）運転再開支援委員会：赤間理事より報告事項なし。 

24）こころとくらしの地域支援推進委員会：原理事より以下の報告があった。 

5 月 9日ここくら会議、5月 13 日川越少年刑務所と打ち合わせ予定。 

 

 

 

 

 



25）第 34 回埼玉県作業療法学会：小池理事より以下の報告があった。 

学会演題募集終了 32 件（東部 12件，西部 9件，南部 7件，北部 4件，1件取り下げ。 

演題査読中。子連れ参加 OK。子供向け内容検討中。 

学会参加申込み受付中。HP 随時更新中。 

第 34 回埼玉県作業療法学会  開催日：2025 年 6月 29 日（日） 会場：埼玉県立大学 

学会長：髙橋 啓吾（リハビリテーション天草病院） 

埼玉学会の前日に懇親会開催。理事の方で参加希望者がいれば、連絡が欲しい。 

学会広報を共有して欲しい。 

26）埼玉県ﾘﾊﾋﾞﾘ専門職協会・ｺﾐｭﾆﾃｨｹｱﾈｯﾄﾜｰｸ川越：宇田会長より報告事項なし。 

 

 ２．会長・副会長より 

１）宇田会長より 

今年度の事業テーマは、「頼られる作業療法士、選ばれる作業療法士」として総会に諮ることと

しました。これからの時代で避けようのない大きな変化に対応していくために意識すべきポイ

ントと考えています。身分保障、処遇改善、そして何よりも対象者さんのためによい作業療法

が提供できるよう、視野、フィールドを広げ、研鑽を積んでいかなければなりません。みなさ

まからはどんどん斬新なアイデアをいただきたいです。よろしくお願いいたします。 

＜4月報告＞ 

1 日  上尾中央医療専門学校入学式 

2 日  埼玉県立大学入学式 

17 日 お城 deカフェ 理事会 

＜5月予定＞ 

3 日 大阪・関西万博動画出演 

8 日 理事会 

12 日 リハ専協会理事会 

14 日 士会監査会議 

15 日 お城 deカフェ リハ専協会監査会議 

26 日 災害リハ協議会 

29 日 ねんりんピック総会 

31 日 協会定時社員総会" 

２）茂木副会長より 

特になし 

３）伊藤副会長より 

特になし 

 ３．監事より 

特になし 

４．その他 

 

Ⅲ．その他 

次回理事会：2025 年  6 月 12 日（木） オンライン会議 

以上をもって議案の全部を終了したので、議長は 22 時 10 分閉会を宣した。 

 

2025 年 5月 8日 

一般社団法人埼玉県作業療法士会 理事会  


